
PER IL 2015 PROMESSI 52 MILIONI 
DI EURO IN OPERE PUBBLICHE
Solita promessa della nuova piscina e l’ impianto funiviario delle Cinque Torri.  
Nuova entrata nel 2017: la strada di Rumerlo per i Mondiali 2021

di Edoardo Pompanin

Diamo conto delle opere pubbliche pro-
grammate dall’Amministrazione comunale 
per i prossimi anni.
Per chi ci crede, il totale degli investimenti 
da avviare nel 2015 è di 52 milioni di euro. 
Svetta in cima alla classifica la Nuova Pisci-
na, con i suoi 27 milioni di euro (nei docu-
menti si precisa che lo studio di fattibilità è 
quello vecchio), seguita a ruota dai 16 mi-
lioni di euro dell’impianto di risalita “Son 
dei Prade – 5 Torri”; la piscina sarà finan-
ziata da capitale privato (finanza di proget-
to con vendita della struttura di Guargné), 
la cabinovia sarà finanziata per il 70% dai 
Fondi Brancher (5 milioni su 16 l’investi-
mento privato).
Venendo invece alle opere più plausibili 
(in termini di fattibilità e di tempistica), 
osserviamo diversi investimenti in manu-
tenzioni: strade e marciapiedi, antincendio 

INTERVENTO IMPORTO 
anno 2015 

PRIORITÀ STATO PROGETTO INIZIO FINE

Lavori di costruzione della piscina comunale mediante 
project financing

 27.000.000 massima priorità studio fattibilità inverno 2015 inverno 2017

Realizzazione collegamento funiviario Cortina - 5 Torri “Son 
dei Prade - Bai de Dones”

 16.380.000 massima priorità studio fattibilità autunno 2015 autunno 2017

Lavori di costruzione di 3 fabbricati in località Cadelverzo 
di Sopra

 3.943.548 massima priorità progetto esecutivo autunno 2014 inverno 2016

Lavori di riqualificazione degli spazi pubblici e comuni in 
località Sopiazes

 718.000 massima priorità progetto preliminare autunno 2015 inverno 2016

Lavori messa in sicurezza delle strade e dei marciapiedi 
comunali

 660.000 massima priorità studio fattibilità estate 2015 estate 2016

Riutilizzo per sport giovanile di una parte della pista da bob 
del 1956 con restauro delle strutture storiche

 610.000 media priorità studio fattibilità autunno 2015 autunno 2016

Realizzazione di un Parco Giochi in località Sopiazes - II° 
stralcio

 580.000 massima priorità progetto preliminare estate 2015 estate 2016

Sistemazione del ponte in località Sopiazes  450.000 media priorità studio fattibilità inverno 2015 autunno 2016

Lavori di manutenzione straordinaria dei tetti degli edifici 
comunali

 430.000 media priorità studio fattibilità estate 2015 estate 2016

Realizzazione di un tronco di fognatura a servizio delle 
frazioni di Cadelverzo di Sopra e di Sotto

 250.000 massima priorità studio fattibilità autunno 2015 inverno 2016

Lavori di sistemazione ed adeguamento delle tribune della 
Conchiglia presso Piazza Venezia

 250.000 massima priorità stima dei costi estate 2014 inverno 2014

Lavori di manutenzione straordinaria degli spogliatoi dello 
stadio del ghiaccio

 200.000 massima priorità stima dei costi estate 2015 inverno 2015

Lavori di manutenzione del torrente Rutorgo  150.000 massima priorità progetto preliminare autunno 2015 inverno 2016

Lavori di adeguamento antincendio della palestra Revis  116.000 massima priorità studio fattibilità estate 2015 estate 2016

 51.737.548 
   

Nel progranma delle Opere Pubbliche è prevista una spesa di 8,6 milioni per il miglioramento della strada di 
accesso alla zona di Rumerlo in funzione della candidatura per i Mondiali 2021
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LAVORI IN ECONOMIA

 - Porfidatura di via della Difesa e di 
via Verentin

 98.000 

 - Manutenzione sul territorio  95.000 

 - Sistemazione dell’attraversamento 
del Rutorgo sulla strada di Mortisa

 80.000 

 - Adeguamento e sistemazione 
guardrail nel territorio comunale

 20.000 

 - Impianto di videosorveglianza in 
località La Riva

 15.000 

totale  308.000 

(fonte: delibera Giunta Comunale n. 147  
del 25.11.2014)

   

della palestra Revis, tetti di edifici pubblici, 
spogliatoi dello stadio del ghiaccio e tribune 
della Conchiglia.
Forse nel 2015 si finirà il parco giochi a So-
piazes.
Interessanti gli ulteriori investimenti di ol-
tre un milione nella zona della palestra di 
roccia in località Sopiazes, con 450.000 
euro per la sistemazione del ponte di ac-
cesso e 718.000 euro per la riqualificazione 
degli spazi pubblici.
Nel bilancio sono stanziati soldi comunali 
per 8,4 milioni, il resto sono capitali privati 
(Fondo Brancher e Finanza di progetto).

Delega pesante alla società Servizi Ampez-
zo srl, alla quale sarà affidato l’iter delle se-
guenti opere:
•	 Collegamento cabinovia 5 Torri
•	 Riqualificazione spazi Sopiazes
•	 Spogliatoi stadio olimpico
•	 Sistemazione tribune conchiglia
Nel 2017 l’Amministrazione già prevede di 
spendere 8,6 milioni (si dice: “contributi 
statali e regionali collegati all’assegnazio-
ne”) per il miglioramento della strada di ac-
cesso alla zona di Rumerlo in funzione della 
candidatura per i Mondiali 2021.

CODIVILLA-PUTTI: AGGIORNAMENTO
Chiediamo alla signora Sandra Scarpa Ghedina un aggiornamento  
sulla situazione degli istituti Codivilla-Putti, avviati al primo anno  
dopo la proroga della gestione sperimentale votata in Regione

Con l’approvazione da parte dell’USL 
del bilancio 2013 in deficit (anche per 
le spese legali), finalmente si volta pa-
gina? 
Certo la svolta si è vista ed è positiva. Vor-
rei precisare che il deficit del 2013 è dovu-
to a più componenti, oltre alle spese legali 
c’è stata anche una attività straordinaria 
che ha contribuito a tale risultato.

Le sembra che l’orientamento della So-
cietà di gestione nel programmare l’atti-
vità per i prossimi anni vada per il verso 
auspicato dalla Legge regionale?
L’orientamento della Società di gestione ha 
programmato e approvato il bilancio per il 
2014, tenendo conto dei posti letto delle 
schede Regionali che dovranno essere ri-
fatte in quanto, con l’approvazione della 
Legge Reolon, quelle esistenti non hanno 
nessun valore.
Stiamo lavorando perchè nelle nuove sche-
de si tenga presente la necessità di avere 
almeno 24 posti letto nella riabilitazione 
(gli attuali sono 18), questo ci darebbe la 
certezza di un bilancio più che positivo. 
È inoltre stato approvato il bilancio di pre-
visione per il 2015 che risulta essere ancora  
più positivo del precedente.

Si sente tranquilla o pensa che sia me-
glio tenere alta la pressione e continuare 
a difendere la sanità locale? 
Tranquilli non si può mai essere, spe-
cialmente in periodi così burrascosi della 
politica, come l’attuale, ma più serena e 

positiva sì. Non bisogna mai allentare la 
pressione perché ci sono personaggi che 
potrebbero in qualunque momento vani-
ficare, con qualche tranello, tutto ciò che 
con tanta fatica abbiamo ottenuto  per po-
ter solidificare il futuro  della nostra Sa-
nità. Ricordiamoci che siamo la periferia 
estrema della Regione Veneto e in un terri-
torio montano che ha molte difficoltà nella 
viabilità.

Consigliere reolon, Ci sono 
novità riguardo l’attività sui 
tavoli regionali e nazionali?

Dispiace purtroppo dover rilevare come la 
Giunta regionale, a quattro mesi dalla ap-
provazione della legge regionale n.33 che 
detta disposizioni transitorie relativamen-
te all’ospedale Codivilla-Putti di Cortina 
d’Ampezzo, non abbia ancora attivato nes-
sun procedimento per dare corso a quanto 
previsto dalla legge.
La legge impegna, infatti, la giunta alla in-
dividuazione di nuove forme di gestione 
ed a verificare le possibilità di gestione 
pubblico-privata con maggioranza pubbli-
ca, anche attraverso il coinvolgimento delle 
università e degli istituti di ricerca specializ-
zati nel settore delle infezioni ossee e della 
traumatologia sportiva.
Al momento non risulta che la giunta si sia 
attivata e stia ricercando soluzioni che stabi-
lizzino in via definitiva il Codivilla-Putti come 
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da scopo primario 
della legge da me 
voluta.
Per quanto mi ri-
guarda sono in 
contatto con il go-
verno nazionale per 
individuare forme e 
modalità che, nono-
stante la materia sia 
di competenza regionale, consentano un 
intervento governativo sia in ordine all’ade-
guamento del valore della prestazione per la 
osteomielite, cosa che porterebbe verso il 
pareggio di bilancio la società, sia per stu-
diare ipotesi di valenza nazionale nella futu-
ra gestione dell’ospedale. Confido che dopo 
questa fase in cui il parlamento ed il governo 
sono stati impegnati su questioni prioritarie 
come la legge di stabilità e l’elezione del 
Capo dello Stato, si possa ora affrontare 
con decisione questa partita fondamentale 
per tutta la provincia e per la sanità veneta.
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